

 \bigcirc

0



広島市立瀬野川東中学校 学校通信

平成26年2月27日 発行

 \bigcirc

00

00000

優しさ・発進

3月号

~今年の「のり面」の言葉から~

寒風の中

凜として咲く 水仙の花

今年、1,2年生のほとんどが応募し、生徒会が選んだのり面の言葉は、「凜」(りん)です。「容姿や態度が引き締まって雄雄しいさま」を意味します。

年度が改まる3月~4月の節目の時を迎えます。この1年間の成長の証、そして4月からの新たなステージに立つ皆さんの姿が、凛としていることを目指そうという生徒会の皆さんの気持ちが表われています。



自然と気持ちの良いあいさつができる、時間を守り人との信頼を大切にしている、身の回りの整理・整頓や清掃をして、場を清めて日々を生活している。こうしたことを習慣として積み重ねていくことで、凜とした引き締まった姿が生まれるのだと思います。

~立志の集い~

第16回「立志の集い」(主催:瀬野学区コミュニティ交流協議会)が2月9日(日)開催されました。瀬野学区に住んでいる中学2年生152名が参加し、ご来賓(安芸区長様など)と地域や保護者の方々に祝福していただきました。



立志の誓いの言葉



立志の誓い、保護者の手紙の交換



記念演奏会 (県警音楽隊)

~平成26年度のクラス数・生徒数の見通し~

新1年生5クラス、新2年生4クラス、新3年生4クラス、特別支援学級2クラス ~平成26年度:生徒数430名前後の見込み(平成25年度395名)~

新1年生は、当初予想していた生徒数より随分多く5クラスはほぼ確実と思われます。新2年生は4学級、新3年生は4学級の見込みです。学級数増に伴って、C棟3階の多目的スペースの半分を教室にする工事が3月にはじまります。

なお、すでにお願いしていますが、現1年生・2年生で、転勤等により転出の可能性のある方は、分かり次第ただちに担任にお知らせください。